

# es werde Licht

Candlelight  
Celebration

## Weihnachten - Die Sternstunde der Geschichte

*Hingezogene Hoffnung macht das Herz krank. - Sprüche 13:12*

*Denn siehe, Finsternis bedeckt die Erde und Dunkelheit die Völker; aber über dir geht auf der Herr, und seine Herrlichkeit erscheint über dir. - Jesaja 60:2*

**1. Hoffnung hat einen Namen** (Titus 2:13)

**2. Hoffnung hat das perfekte Timing** (Galater 4:4)

**Setze deine Hoffnung nicht in eine Gegebenheit, die du dir wünschst, sondern in einen Gott, den du liebst.**

*Nicht allein aber das, sondern wir rühmen uns auch in den Bedrängnissen, da wir wissen, dass die Bedrängnis Ausharren bewirkt, das Ausharren aber Bewährung, die Bewährung aber Hoffnung; die Hoffnung aber lässt nicht zuschanden werden, denn die Liebe Gottes ist ausgegossen in unsere Herzen durch den Heiligen Geist, der uns gegeben worden ist.  
- Römer 5:3-5*

Action Step: Versprühe Hoffnungsschimmer für die Menschen in deinem Umfeld

*Hingezogene Hoffnung macht das Herz krank, aber ein eingetroffener Wunsch ist ein Baum des Lebens. - Sprüche 13:12*

# es werde Licht

Candlelight  
Celebration

## Christmas - The finest hour in history

*Hope deferred makes the heart sick. - Proverbs 13:12*

*For behold, darkness covers the earth and gloom covers the nations, but the Lord rises upon you and his glory appears above you. - Isaiah 60:2*

**1. hope has a name** (Titus 2:13)

**2. hope has perfect timing** (Galatians 4:4)

**Don't put your hope in a given you wish for, but in a God you love.**

*Not only so, but we also glory in tribulations, knowing that tribulation produces perseverance, and perseverance produces assurance, and assurance produces hope, but hope does not disappoint, because the love of God has been poured out in our hearts through the Holy Spirit who has been given to us. - Romans 5:3-5*

**Action Step: Give glimmers of hope to those around you**

*Hope deferred makes the heart sick, but a wish fulfilled is a tree of life. - Proverbs 13:12*